## Pilotes canadiensfrançais

canadiens-français se sont particulièrement signalés à l'occasion de la fête de Pâgues dans la lutte aérienne contre les Allemands. Le pilote J. G. L. Robillard, de Montréal, a détruit son quatrième avion allemand et en a endommagé un autre au-dessus de la France sa-

Londres, 6 (C.P.) — Deux pilotes

medi. Agé de 21 ans, Robillard a fait face avec sang-froid à deux avions allemands. Après avoir endommagé le premier et l'avoir mis en fumée, il fonça sur l'autre et le mit hors de combat. Le pilote Armand Bourassa, sergent, aussi de Montréal, s'est trouve en présence de sept avions

Heinkel au cours d'une course de patrouille au-dessus de la Norvège. Il leur a fait la chasse à tour de

rôle, percant une une aile à celuilà et le fuselage à un autre.